



DOYENNÉ
SUD
CHARENTE

Paroisse B.M.V de Blanzac, Montmoreau, Villebois Lavalette

B.M.V Infos Cathos

Pour tous renseignements : **05 45 60 24 31** (Permanence téléphonique tous les jours de l'année de 09h à 19h !) et paroisse.montmoreau@dio16.fr

Dimanche 15 Janvier 2023, 2^{ème} du Temps Ordinaire
(Mis à jour le 15 Janvier 2023)

AGENDA

A l'Abbaye de Maumont, chez nos sœurs
05h30, Matines 07h30, Laudes
08h50, Messe (en semaine) / 10h, Messe (dimanche)
17h15, Vêpres (en semaine) / 17h, Vêpres (dimanche)



Vente de bougies au profit des JMJ.

Bonjour à tous,

« Le Pape François invite les jeunes du monde entier à Lisbonne l'été prochain, pour vivre le grand temps fort des Journées mondiales de la Jeunesse !

De nombreux jeunes de Charente sont très motivés pour y participer !

Malheureusement aux vues de l'inflation générale, le coût des JMJ sera plus élevé que d'habitude. Mais les jeunes ne se découragent pas !

Ils se mobilisent pour proposer des bougies JMJ à la sortie des messes de notre doyenné. Pourquoi une bougie ? Pour que vous puissiez les porter dans votre prière et que vous ayez la possibilité de faire une offrande généreuse qui leur permettra de participer à ce temps fort spirituel inoubliable. Un immense merci pour votre soutien à la jeunesse charentaise !

Pour info, le prix coutant d'une bougie est de 2€. Il n'est pas demandé de prix officiel (c'est un « don ») mais idéalement le cout moyen de la vente d'une bougie devrait flirter avec les 5€.

Fraternellement,

Frédéric Cussac, Assistant du Doyenné SUD-Charente



Pape François

Ukraine: un nouveau camion d'aide est parti pour Zaporijjia

L'aumônier du Pape, le cardinal Krajewski, a fait part d'une nouvelle vague de solidarité, "une chaîne de bonté pour aider ceux qui souffrent". Les 300.000 euros collectés ont permis d'acheter davantage de vêtements thermiques et de générateurs à destination des zones de guerre. Ce dimanche, après la prière de l'Angélus, le Pape François a appelé à ne pas oublier le peuple ukrainien, tourmenté par tant de souffrances.

Par Alessandro De Carolis - Cité du Vatican

Ce dimanche 15 janvier, le Pape a renouvelé son appel à ne pas oublier le peuple ukrainien qui souffre. «Frères et sœurs, n'oublions pas le peuple ukrainien tourmenté, qui souffre tant ! Restons proches d'eux par nos sentiments, par notre aide, par nos prières», a déclaré François. Et l'aide en provenance d'Italie et du Vatican perdure.

À Rome, les locaux de la paroisse de Sainte-Sophie, l'église gréco-catholique de la ville, font office de "centre de solidarité". Dans la matinée du samedi 14 janvier, une vingtaine d'hommes, ainsi que des séminaristes et d'autres volontaires, pour la plupart Ukrainiens, ont chargé le camion. De fabrication slovaque, le véhicule est parti dès hier pour la région de Zaporijjia, l'un des épiciontres de la guerre en Ukraine, une zone pilonnée par les bombardements russes depuis des mois malgré la présence d'une centrale nucléaire.

Dans 48 heures, l'aide arrivera à destination

La nouvelle de ce départ a été annoncée par le cardinal Konrad Krajewski qui est parti à plusieurs reprises pour l'Ukraine, notamment dans les jours précédant Noël. Il s'était mis au volant d'une camionnette pour apporter une quarantaine de générateurs électriques et une grande partie des vêtements thermiques collectés par le dicastère de la Charité via une plateforme de solidarité. Depuis, le flux de dons n'a pas cessé, les plus de 300 000 euros collectés permettant d'augmenter le nombre de générateurs et de vêtements thermiques à envoyer dans l'est du pays. Dans 48 heures, assure l'aumônier du Pape, tout le nouveau matériel sera à la disposition de ces nombreuses personnes qui survivent dans des conditions inhumaines, dans une barbarie aggravée par les températures polaires de cette période.

Solidarité entre compatriotes

«C'est une chaîne de bonté de personnes qui aident leurs compatriotes, qui veulent aider ceux qui souffrent», a déclaré le cardinal Krajewski aux médias du Vatican. Le 19 décembre, l'aumônier du Pape était arrivé à Lviv dans une grande camionnette - «la plus grande que je pouvais conduire», avait-il dit - et après avoir

distribué des aides dans quelques localités, il s'était rendu à Kiev pour apporter un quota d'aides et y avait fêté Noël, pour manifester de la proximité et de la bénédiction du Pape François. C'était un Noël de guerre, fait de givre et d'obscurité en raison des restrictions d'électricité, atténuées cependant par la lueur des générateurs. «Je dirais que la mission est accomplie», a déclaré le cardinal Krajewski à son retour une semaine plus tard. En réalité, c'est une mission qui se renouvelle.

A noter !

Des rendez-vous, des projets, des initiatives du Conseil de Doyenné
Et de nos Sœurs de l'Abbaye ... et le Seigneur nous y attend !

Abbaye de Maumont : Week-End des 21 et 22 Janvier

« Jésus de Nazareth : une approche historique » par Sœur Dominique

Formation : Parcours Biblique pour le Doyenné

« Marie dans le Mystère du Christ et de l'Eglise ! »

par le Père Marc Prunier, de 09h30 à 11h30

3^{ème} étape du parcours : **Samedi 28 janvier, à Barbezieux**

Samedi 25 février, à Montmoreau

Samedi 29 avril, à Barbezieux

Formation, Temps du Carême : La Réconciliation

Approche Théologique : Père Benoît L

Approche Spirituelle : Père Eric P

Vendredi 03 Mars : 20h-21h30, Barbezieux

Samedi 04 Mars : 10h-11h30, Montmoreau

Samedi 04 Mars : 14h30-16h00, Chalais

Abbaye de Maumont : Week-End des 04 et 05 Mars

« La Transfiguration », initiation à la Lectio Divina

animé par Sœur Marie Madeleine

Préparation au Mariage 2023 : Les samedi 11 et samedi 18 Mars au choix

A l'Abbaye de Maumont

Pour les couples qui vont se marier dans le Doyenné Sud-Charente

Avec le « Fils Prodigue »

« La communication : un chemin vers une Alliance Nouvelle »

Abbaye de Maumont : Week-End des 22 et 23 Avril

"J'ai désiré d'un grand désir"

approche de la lettre apostolique du pape François sur la liturgie
animé par Soeur Thérèse

Pèlerinage du Doyenné à Lourdes : Les 06-07 et 08 Mai

Prêché par le Père Marc Prunier,

Accompagné par les Pères Benoît, Eric, Jean-Noël et Stephen

Table ronde dans le Doyenné Sud-Charente

Samedi 10 Juin de 10h à 12h à Barbezieux

sur « le Projet de Loi concernant la Fin de Vie et l'Euthanasie »

En présence de professionnels en soins palliatifs et, sous réserve de sa
disponibilité bien évidemment, de Mme le Député

CATHOLIQUES, PROTESTANTS, ORTHODOXES RÉUNIS

Du 18 au 25
janvier 2023



SEMAINE
DE
PRIÈRE
POUR
L'UNITÉ
DES
CHRÉTIENS

« Apprenez à faire le bien,
recherchez la justice »
Ésaïe 1, 17

www.unitedeschretiens.fr



ASSEMBLÉE DES ÉVÊQUES
ORTHODOXES DE FRANCE



#UnitéDesChrétiens



**DOYENNÉ
SUD
CHARENTE**

sudcharente.catholique.fr

20 rue Thomas Veillon - 16300 Barbezieux Tél. 05 45 78 01 27

